
II - 604" der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. HAIDER, HAIGERMOSER, EIGRUBER 

an den Bundeskanzler 

Nt. 30~9 IJ 

1988 -12- 0 5 

betreffend Erfüllung der Forderungen der österreichischen 

Fremdenverkehrswirtschaft 

Anläßlich des ersten Aktionstages der Initiative Pro Gast im 

heurigen Frühsommer in Innsbruck konnten, wie die Zeitschrift 

"Gastwirt" Nr. 7/88 berichtet, über 700 Gastronomen dem Herrn 

Bundeskanzler ihre Sorgen darlegen. Wie die Zeitschrift in 

ihrem Bericht ausführt, werde es beim nächsten Gespräch 

wichtig sein, klar und unmißverständlich Fakten auf den Tisch 

zu legen und fährt sodann wörtlich fort: "Und genau dazu 

forderte der Kanzler auf: Er bot in dieser Diskussion von 

sich aus an, mit seinen Experten, mit der Kammer und mit den 

Verbänden über die Probleme zu diskutieren - und sie zu 

lösen. " 

Da seit dieser Tagung nunmehr bereits einige Monate vergangen 

sind, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundeskanzler die 

A n fra g e 

1. Welche Gespräche über die Forderungen der österreichischen 

Fremdenverkehrswirtschaft haben Sie seitdem Aktionstag 

der Initiative Pro Gast geführt? 

2. Über welche Forderungen wurde dabei verhandelt, und welche 

Probleme konnten dabei einer LÖSu,r:g _~eführtwerden? 
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